
町民の声内容（１０月２０日）  
【タイトル】ＳＮＳの取り扱いについて 

 

Facebook の掲載を見て、町民の声に投稿します。 

先日、森下広一マラソンが開催されましたが、参加選手の写真を撮って

Facebook に投稿されています。写真は、こどもから大人の不特定多数が写って

おりますが、許可もなく投稿を不快に思います。 

 投稿者のプロフィールを確認すると、八頭町議会議員です。このような立場

の方が、何故投稿したのか疑問です。 

 昨今は個人情報の取り扱いに対し、厳格なルールがあると認識していますが、

この方は公人である認識が欠如し軽率な行動である。 

議員と言えば、何かと騒がれていますが、八頭町議会議長はどのように感じ

ておられるかお聞きしたいと思います。 


